

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article542>

# Le haka traditionnel

- Anglais - Cycle 3 -



Date de mise en ligne : jeudi 25 octobre 2007

---

**Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze**

---

## **Katy nous a appris le haka traditionnel**

**Le haka est une danse très réputée. Les all-blacks s'en servent pour commencer un match de rugby et affronter leurs adversaires.**

**Katy et ses frères viendront nous apprendre le nouveau haka en décembre ou janvier.**

*Post-scriptum :*

*Simon Laurent Jérémy*